

AMLO critica que Moody's y Fitch cambien el rating de Pemex "por intereses políticos"

Lunes, Julio 24, 2023 - 12:30

Durante su conferencia matutina de este lunes, el mandatario mexicano se ha referido a las recientes modificaciones que han realizado ambas agencias calificadoras sobre la nota de solvencia de la petrolera.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha criticado que tanto Moody's como Fitch Ratings actúen "con falsedad y atendiendo a intereses políticos" cuando se trata de otorgar una calificación crediticia a la petrolera estatal mexicana Pemex.

Concretamente, durante su conferencia matutina de este lunes, el mandatario se ha referido a las recientes modificaciones que han realizado ambas agencias calificadoras sobre la nota de solvencia de la petrolera.

Fitch Ratings decidió bajar la calificación de 'BB-' a 'B+' el pasado 14 de julio. Mientras, el pasado viernes, Moody's optaba por mantener la calificación crediticia de Pemex en 'B1', pero revisaba su perspectiva de estable a negativa.

"Cuando imperaba la corrupción en Pemex y estaba mal la economía, la calificación de la petrolera era muy buena. Los cambios se dan en función de intereses", ha sostenido.

Así, López Obrador ha señalado que "no pasa nada" y que hay datos, como la caída de la deuda de Pemex, que desmienten las falsedades de las agencias calificadoras. "Se tiene que tomar en cuenta que la deuda ha bajado, y eso son datos que se pueden comprobar", ha asegurado.

La valoración que hacen Moody's o Fitch Ratings ha sido comparada por el presidente de México con la opinión que puede dar el Fondo Monetario Internacional (FMI) sobre la situación económica de Argentina, que ha considerado que el organismo está "totalmente desacreditado" al ser el causante de la crisis que vive el país.